

教育目標
創造 誠実 健康

高3中だより

みどりの学びのエリア
めざす子ども像

(三園小・高三小・高五小・高三中)

令和5年 5月 22日 第5号 校長 飯塚 正人

- 自ら学ぶ子ども
- 心身ともに健康で思いやりのある子ども
- 規範意識を身につけ自立した子ども



6月 主な行事予定	
1 木	9年振替休業日
3 土	9年修学旅行～5 (日)
6 火	9年振替休業日
7 水	7年高島特別支援学校との交流 8年都学力調査
8 木	7年高島特別支援学校講演会⑥
9 金	8年校外学習 (都内めぐり)
12 月	全校朝礼 体力テスト～16 (金) 9年確認テスト
16 金	7年都学力調査
19 月	生徒朝礼 定期考査一週間前
26 月	期末考査 (社・技家・音)
27 火	期末考査 (数・英・体)
28 水	期末考査 (理・国・美) 給食あり

みどりの学びのエリア研修会 三園小・高三小・高五小・高三中 <5月10日(水)>

板橋区教育委員会の施策の一つとして、2020年度より学びのエリアを核として「小中一貫教育」が本格的に進められ、4年目を迎えました。目的は、①小学校と中学校がともに義務教育の一環を形成する学校として、互いに理解・協力し、責任を共有して教育効果を高める。②小・中学校の教職員が義務教育9年間の全体像を把握し、系統性・連続性に配慮した教育活動に取り組む、というものです。

令和5年度、本エリアでこれまでに取り組んでいるもの、今後取り組んでいく予定の主なものを示します。各校との連携を図り、今できることを着実に進めていきます。

- 国語・算数数学・社会・理科・英語・総合等の単元配列表や学習内容系統図の活用
- 児童生徒向け「授業の約束5ヶ条」「5つの生活習慣」の可視化と実践
- 小中教員の相互授業参観 (授業参加)
- 児童・生徒の標語の交流 (テーマは「いじめ」)
- 小学生の中学校授業見学と体験、部活動体験
- 夏休みの7年生学習教室に小中教員合同で支援
- 教員の取組意識調査 (7月・11月)
- 中学校運動会で出身小学校別リレー (6年生→7・8・9年生へとバトンをつなぐ)
- 中学校教員による小学校への出前授業
- (10月上旬) エリアの子どもが収穫物を販売
- (2月) にエリアの子どもの作品を3駅 (高島平駅・新高島平駅・西高島平駅) に展示



【授業参観】



【焦点】を
決める分科会

小中一貫教育 みどりの学びのエリア 2023

言葉の力を上げて、分かったこと、できたことを増やす

めざす子ども像

自ら学ぶ子ども

- 自分の意見もち、伝え、友達の意見も聴く。
- 基礎学力の習得とその活用により、ものごとの本質が考えられる。

心身ともに健康で 思いやりのある子ども

- 豊かな感性を身につける。
- ものごとに協働して取り組み、果敢に挑戦する。

規範意識を身につけ 自立した子ども

- 自ら考え、判断し、行動することができる。

話を最後まで聴いて
自分の考えを伝える

一人一台パソコン
・ICT機器
の効果的な活用

「Output」の活動を
目指した「めあて」と
その活動場面の設定

体験や交流活動
の充実

相手の心に
伝わる挨拶

R5年度の焦点 (エリアで徹底する)

分科会：①授業規律

②学ぶ意欲

③基礎・基本

④思いやり

⑤規範意識

生徒総会 <5月19日(金)>今年是对面式で実施しました。

今年、平成31年度以来、久しぶりに体育館に全校生徒対面した形で生徒総会を行いました。生徒会本部をはじめ、各専門委員会から前期の活動目標と活動内容、事前に質問を受けたことについて発表しました。

各活動目標のポイントは「高め合える学校」「自覚をもつ」「責任をもち、主体的に行動する」でした。生徒総会中、各代表の話を聞く生徒の態度は立派でした。皆さんの力が集まり、目標が実現できることを楽しみにしています。

最後に、準備や進行をしてくれた皆さん、ありがとうございました。

〈開会の言葉〉 折本さん

今日は1年に一度行われる生徒総会です。生徒総会は、皆さんが議案書討議の時間に考えた質問や意見に対して、各委員会の委員長が答える重要な会議です。充実した生徒総会となるよう、皆さんが高三中の生徒会の会員の一人だと自覚をもち、しっかりと真剣な態度で会に臨みましょう。

今後の高三中がよりよい学校となるよう、しっかり考えていきましょう。

〈閉会の言葉〉 地挽さん

本日の生徒総会をとおして、各委員会の活動について理解が深まったと思います。一人一人が学校について考えることによって、よりよい学校生活につながっていきます。委員会に所属していない生徒も、生徒会の一員です。高三中生としての自覚をもち、どうすれば高三中をより良くできるかについて、全員で考えていきましょう。

〈生徒会長の言葉〉 両角さん

生徒会本部会長の両角です。皆さんは生徒総会の目的をご存じでしょうか。生徒総会は、ただ生徒の皆さんが委員会に対して質問するだけでなく、各委員会が頑張りや活動を発信して、全校生徒に知ってもらうためのものです。

加えて、生徒の皆さんの貴重な意見を聞くことのできる場でもあります。生徒同士が意見を交わすことで、よりよい委員会活動に繋がられるチャンスになります。

是非、委員会活動をしている皆さんは、今日この後の議事の内容を生かし、今後の活動をよりよくしていきましょう。

また、委員会に所属していない皆さんも、高三中の生徒会の会員であることを忘れないでください。皆さんが考え、意見を持つからこそ、高三中がより良いものへと進化していきます。1年に一度のこの機会を、有効かつ大切なものにしていきましょう。



【生徒総会 会場】



【質問風景】

8年生「都内めぐり実地踏査(下見)」

渡邊先生が5/8、チェックポイントを含めて都内の見学先を下見してきました。準備も着々と進んでいます。6/9が待ち遠しいですね。



【C Pの一つ】
東京文化会館

9年生「修学旅行」スローガン決定

力を合わせ、目標を実現させましょう!

